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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 03.08.2020 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
 

vor dem Hintergrund immer trockener werdender Sommer mit fehlenden Niederschlägen hat es 

sich die die Kölner Initiative „Gieß Kölle“ zur Aufgabe gemacht, die Stadtbäume ausreichend mit 

Wasser zu versorgen. Dazu werden Hydranten genutzt, damit die Bäume zielgenau gegossen 

werden können. 
 

Daher bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Wie viele der ca. 90.000 stadteigenen Bäume kann die Stadtverwaltung ausreichend 

bewässern lassen? 

2. Inwieweit ist es möglich, die vorhandenen Hydranten zur Bewässerung der Stadtbäume zu 

nutzen? 

3. Welche weiteren Möglichkeiten, neben den bereits bekannten Baumpatenschaften, sieht 

die Stadtverwaltung, um zivilgesellschaftliche Initiativen bei der Bewässerung der 

Stadtbäume zu unterstützen? 

 

Anlagenverzeichnis 
 

 

 

14.08.2020, gez. i. A. xxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN, Herr 

Maicher 
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